



巖美っ子

進んで勉強する子
生き生きとして思いやりのある子
丈夫でたくましい子

大変お世話になりました

この度の人事異動により、6名の職員が転任・退職することになりました。巖美小学校在職中は大変お世話になりました。本来であれば直接ご挨拶すべきところですが、紙面での挨拶とさせていただきますことをご容赦願います。

【転任者・退職者】

職名	氏名	異動事由等	在任期間
校長	佐藤 加奈子	転任(北上市立飯豊小学校へ)	3年
副校長	古山 昌幸	校長昇任(奥州市立衣川小学校へ)	4年
教諭	佐々木 静	転任(奥州市立佐倉河小学校へ)	3年
教諭	佐藤 裕子	転任(奥州市立胆沢第一小学校へ)	6年
教諭	佐々木 豪	退職	4年
教諭	高原 悠以	退職	3年



【副校長 古山 昌幸】

コロナ感染が流行し始めたころの赴任でした。行事等の制限や中止が余儀なくされるコロナ禍でも、子どもたちは元気に挨拶をしたり、歌声を響かせたりしてくれました。自然豊かで伝統のある巖美小学校で、ご家庭や地域の方々に見守られながらますます輝く皆さんでいてほしいです。PTAや地域の皆様にもたくさん助けられました。4年間、大変お世話になりました。ありがとうございました。



【教諭 佐藤 裕子】

本寺小に三年、巖美小に六年お世話になりました。そこで、思い出を九つ考えてみました。①須川登山②荘園遺跡の田植え・稲刈り③親子キャンプ④閉校・統合⑤巖美溪⑥運動会⑦美味しいもの⑧音楽⑨素敵な子どもたち
まだまだありますが書ききれません。素敵な出会いばかりでした。ありがとうございました。



【教諭 佐々木 静】

春は桜、夏は緑、秋は紅葉、冬はキラキラしたライトを見ながら3年間通勤を楽しみました。巖美の子どもたちの校歌に感動した3年前がつい昨日のこのようです。家族のこと、飼っている動物のこと、ダジャレなど色々なことを話してくれた子どもたち。これからも元気で頑張れ、巖美っ子!



【教諭 佐々木 豪】

巖美小学校に赴任して、最初に担任した子どもたちがもう中学校を卒業し、あつという間の4年間だったと感じています。保護者の皆様や地域の方々、先生方、そしてたくさんの素敵な子どもたちに支えられ、成長することができました。これからは、少し離れた場所から全力でエールを送ります。ありがとうございました。



【養護教諭 高原 悠以】

子どもたち、保護者や地域の方々との関わりの中で、日々巖美の温かさを感じ、たくさんのお話を勉強させていただきました。初めて勤めた巖美小での三年間は、特別で大切な思い出です。これからも巖美っ子の活躍を心から応援しています。大変お世話になりました。ありがとうございました。



【校長 佐藤 加奈子】

四季折々の巖美の美しい自然に癒され、保護者の皆様、地域の方々に支えていただいた3年間でした。皆様の温かな思いに守られて育つ子どもたちは本当に幸せだと感じました。これからも、感謝や思いやりの気持ちを大切に、そして美しい歌声を響かせる巖美っ子であってほしいと願います。大変お世話になりました。ありがとうございました。

どこかでお会いした時は、ぜひ、お声をかけてください。

